

Comienza 73 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU



Naciones Unidas, 18 sep (RHC) El 73 período de sesiones de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas comienza este martes en medio de grandes desafíos para el multilateralismo y un llamado mundial a la acción de cara a enfrentar el cambio climático.

El principal órgano deliberativo de la ONU, que prolongará su debate de alto nivel por una semana, someterá a votación como parte de sus sesiones, el proyecto de resolución de Cuba que condena el bloqueo económico comercial y financiero impuesto por Estados Unidos hace más de medio siglo.

Se espera que en la cita la intervengan 120 jefes de Estado o de Gobierno y otros altos representantes.

La víspera, la diplomática ecuatoriana María Fernanda Espinosa juró en el cargo como presidenta del actual período de sesiones, convirtiéndose así en la cuarta mujer que llega a ese puesto y la primera latinoamericana en hacerlo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171809-comienza-73-periodo-de-sesiones-de-la-asamblea-general-de-la-onu>



Radio Habana Cuba